



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pastikan aman, Polsek Pabauaran Laksanakan Pengamanan Kunjungan Kapolresta Cirebon Beserta Forkopimda ke Gereja HKBP

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Dec 26, 2023 - 08:49



**CIREBON** - Guna memastikan situasi Kabupaten Cirebon kondusif pada perayaan Natal 2023, Kapolres Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, SIK. MH.

beserta Bupati Cirebon, Dandim 0620 Cirebon dan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Cirebon melaksanakan monitoring dan kunjungan, menyapa Jemaat Huriah Kristen Batak Protestan (HKBP) Cirebon Timur.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, SIK. MH mengatakan, pada kesempatan Natal 2023 ini pihaknya beserta Forkopimda Kabupaten Cirebon melakukan kunjungan ke Gereja dan Rumah Ibadah yang ada di wilayah hukum Polresta Cirebon salah satunya Rumah Ibadah Yayasan Anugerah Kita Jemaat Huriah Kristen Batak Protestan (HKBP) Cirebon Timur.

Dalam suasana Natal ini, kami bersama Forkopimda ingin memastikan bahwa masyarakat Kabupaten Cirebon dapat merayakan kegembiraan Natal dengan aman dan nyaman. Kunjungan ini adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik bagi warga Kabupaten Cirebon. "ucap Kapolresta" pada Jemaat HKBP, Selasa (26/12/2023).

Dalam kunjungan ini juga melibatkan unsur Forkopimda Kabupaten Cirebon termasuk Bupati dan Wakil Bupati Cirebon, Dandim 0620 Cirebon, Waka Polresta Cirebon, Ketua DPRD Kabupaten Cirebon, Ketua FKUB Kab. Cirebon, PJU Polresta Cirebon, Kabag Kesbangpol, Kasat Pol PP, Kadishub, Forkopimcam Ciledug dan Jemaat HKBP Cirebon Timur. Keberadaan mereka di lapangan diharapkan dapat memberikan efek positif terhadap tingkat keamanan dan ketertiban di Kabupaten Cirebon pada perayaan Natal tahun ini.

Kapolresta Cirebon dalam kesempatan tersebut tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga menyempatkan diri untuk bersapa langsung dengan para Jemaat HKBP. dan menyampaikan Ucapan selamat merayakan Natal kepada seluruh umat Kristiani khususnya Jemaat HKBP Cirebon Timur.

Kami ingin menyampaikan selamat merayakan Natal kepada seluruh Jemaat HKBP Cirebon Timur. Semoga Natal ini membawa kebahagiaan dan damai sejahtera bagi kita semua, dan mengajak seluruh Jemaat untuk menjaga toleransi antar umat Beragama. "ungkapnya"

Tidak hanya itu Kaporesta Cirebon bersama Forkopimda dalam kunjungannya untuk memastikan Kebebasan berAgama sesuai Amanat Konstitusi bisa dilaksanakan dengan aman. "tegasnya"

Dilain tempat Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. selaku Ka Pos PAM Ciledug Polresta Cirebon mengatakan "Kunjungan Forkopimda tidak hanya menjadi upaya preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan, tetapi juga menjadi wujud nyata dalam menciptakan kondisi yang aman dan kondusif pada perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Apalagi di Tahun ini bersamaan dengan pesat Demokrasi Pemilu Damai 2024. "ungkapnya"

Dengan kerjasama yang baik antara Kepolisian, TNI, dan Pemerintah Daerah, diharapkan Perayaan Natal di Kabupaten Cirebon dapat berjalan dengan aman, damai dan kondusif.

Kapolresta Cirebon didampingi Pejabat Utama (PJU) Polresta Cirebon bersama unsur Forkopimda bergerak menuju sejumlah gereja yang ada di Kabupaten

Cirebon. Kehadiran petugas kepolisian, TNI, dan Pemerintah Daerah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang merayakan Ibadah Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.